

## Jeunes et Cité : les jeux olympiques ont campé dans les quartiers

L'Est Républicain - 02 août 2024 à 17:43 - Temps de lecture : 2 min



L'équipe d'animateurs de Jeunes et Cité animation a réuni les familles autour des jeux olympiques.

L'équipe d'animateurs de l'association de prévention spécialisée Jeunes et Cité animation, Claire, Karelle, Lucie, Vincent et une dizaine de jeunes de 16 à 25 ans en chantier jeunes animation, étaient présents dans les quartiers tout au long du mois de juillet. Ce mardi, en fin d'après-midi, c'était la séance de clôture.

En passant par l'allée de l'Alzette, ils ont amené les jeux olympiques et paralympiques en pied d'immeuble.

### Un champion de freestyle football

Sous 38° au thermomètre, mais installés à l'ombre, avec un bar à eau bien achalandé, ils ont animé des moments récréatifs sur le quartier, une interconnexion entre les jeunes et les habitants. Pour cette dernière fin d'après midi ludique, Mouloud, pionnier et champion de France de freestyle football, a entraîné les jeunes dans une séance d'initiation. Une discipline artistique et sportive libre qui consiste à réaliser des figures à l'aide d'un ballon de football. La créativité, la technique, le contrôle de soi en sont les éléments moteurs.

Dans la salle Yves-Coppens, en hommage aux jeux paralympiques, l'US Vandoeuvre Handisport et son équipe de boccia a proposé une initiation à ce sport de boules adapté aux personnes handicapées, le club de Vandoeuvre ayant dans son équipe une championne de France Sonia Heckel.

Les différents partenaires territoriaux associés à Jeunes et Cité sont Réso, Réponse, MJC CS Nomade, MJC Étoile, Ecolecteurs Si toit Lien, et MDS. Ils étaient tous venus avec des activités de leur création ou piochaient dans une malle pour faire participer dans l'esprit des jeux olympiques, les enfants et leurs parents à de multiples activités.